

Stadt Mühlheim am Main, Montag, 16. Dezember 2024

FFH Spendenschlitten in Mühlheim



Am Donnerstag, den 12. Dezember 2024, machte der FFH Spendenschlitten unter dem Motto „Quer durch Hessen für den guten Zweck“ Halt in Mühlheim. Fünf Tage lang war der Schlitten unterwegs und legte an den unterschiedlichsten Stationen einen Zwischenstopp ein – auf Marktplätzen, Weihnachtsmärkten, vor Einkaufszentren und an Schulen. Dank der großzügigen Spendenbereitschaft an all diesen Orten konnte bereits ein Betrag von 17.093,56 € gesammelt werden. Die Stadt Mühlheim bedankt sich herzlich bei allen, die mit ihrer Spende dazu beigetragen haben, Gutes zu tun. Weitere Informationen und Spendenmöglichkeiten gibt es unter www.ffh.de.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main

